

# COMMUNIQUE DE PRESSE

## Elections Départementales

### Canton 24 - Le Tampon 1



**Monique Bénard / Gilles Henriot**  
Gilberte Dijoux / Jean Yves Félix

### Liste « Ensemble, pour VOUS servir »

Madame, Monsieur de la Presse et des médias,  
Chers concitoyens,  
Chers amis,

Les 20 et 27 Juin prochains des échéances électorales importantes vont se dérouler. Importantes au vu du contexte sanitaire actuel entre autres. Mais plus encore, exceptionnelles au vu de la situation économique et sociale grave qui sévit à La Réunion.

Il suffit de parcourir certains quartiers du Tampon pour s'apercevoir d'une **misère sociale profonde**, de s'intéresser aux chiffres du chômage où 1 habitant sur 2 est sans emploi rien qu'à la plaine des cafres. Une **jeunesse sacrifiée** depuis tant d'années, des artisans / commerçants laissés à l'abandon, des routes départementales impraticables en période de fortes pluies, si ce n'est toute l'année rien que dans le canton 24.

Que dire encore des collèges tamponnais et leur insécurité alentour ou du bâti scolaire. Nous avons assisté aussi, depuis quelques années, à la mort de la vie associative, des loisirs et activités sportives, autrement dit à l'épanouissement, en général, des tamponnais et tamponnaises.

Dans ce contexte sanitaire du Covid-19 plus encore, nous avons une volonté politique ambitieuse envers les **sapeurs-pompiers**, oeuvrant sans relâche au quotidien : pourtant, au Tampon, nos sapeurs-pompiers n'ont pas une caserne digne de ce nom. La politique municipale et départementale se moquent complètement de la situation de ces hommes et de ces femmes qui servent la population : ils travaillent dans un lieu appelé « caserne » mais qui n'en est pas une à la base, la flotte des véhicule de secours aux victimes (VSAV) et autres engins d'interventions que nous avons pu découvrir sont, pour la plupart, au Tampon, défectueux voire inutilisables, il suffit de constater le nombre de véhicules inopératoires dans la cour de la caserne. Quelle honte !

Que dire de l'**aéroport de Pierrefonds** à l'agonie, abandonné par ceux qui l'ont désiré, et qui pourtant pourrait tant servir avec les atouts majeurs dont il dispose. Malheureusement, il manque à ceux-là des projets innovants et frais, une vision pour l'avenir qui ne pourra plus venir d'une politique ancienne et poussiéreuse.

**Nous croyons fermement que Le Tampon et notre département ont les ressources suffisantes pour réussir** : il suffit de voir le nombre de réunionnais brillants au travers le monde qui quittent leur île natale pour travailler, oeuvrer et se réaliser. Malheureusement, depuis quelques années maintenant, malgré les ressources et les compétences des réunionnais, la politique menée ne permet pas l'épanouissement de notre population.

L'ancienne politique portée par certain(e)s ne peut plus répondre aux enjeux actuels et futurs : ce temps est révolu car il n'y a plus de vision à long terme tournée vers l'avenir avec ces politiques du passé. **Le visage politique réunionnais a nécessairement besoin d'évoluer car les défis, eux, ont évolué.**

**Il y a un véritable manque de volonté politique, une politique ancienne qui doit être mis au rebut.** Seuls les électeurs ont la capacité de le faire. Voilà l'appel solennel que nous lançons !

Sur le Canton 24 (Tampon 1), nous avons avec *Gilles HENRIOT*, agent territorial et Conseiller municipal d'opposition et moi-même, *Monique Benard*, sage-femme de profession, conseillère municipale d'opposition et conseillère communautaire, cette volonté politique d'apporter une vision nouvelle et attendue !

Nous serons accompagnés par nos suppléants *Jean Yves FELIX* - chef d'entreprise - et *Gilberte DIJOUX* - connue dans le monde associatif - qui ont la même vision : **SERVIR** nos concitoyens, **SERVIR** notre Département et amener un véritable **CHANGEMENT** de politique, une politique plus humaine.

Nous prônons un véritable **EVEIL citoyen** en mettant de côté les étiquettes politiques qui ne servent aucunement la population.

**Les enjeux sont de tailles, l'urgence est absolue, il faut éteindre l'incendie, il faut stopper l'hémorragie !** Mais, nous ne pouvons espérer un résultat différent si nous pratiquons toujours la même politique, celle qui est ancienne et qui ne répond plus aux défis actuels.

**Entourés d'une équipe compétente et particulièrement engagée**, nous avons de nouveaux **projets ambitieux et réalisables** afin d'apporter une réponse forte à ces défis qui se présentent à nous aujourd'hui : Nous avons réalisé un véritable **diagnostic de territoire** et, de ce fait, sommes en mesure d'**apporter les solutions que nous savons nécessaires, justes et urgentes**.

Nous voulons servir nos concitoyens. Nous avons la volonté de les **protéger** face aux dangers de ce monde qui vient, de les encourager à croire en cet avenir qui peut être serein si nous faisons, dès aujourd'hui, les bons choix.

**Nous voulons semer en la jeunesse tamponnaise et réunionnaise des valeurs fortes : travail, engagement, persévérance, famille, confiance en soi, patriotisme, humanisme...**

Nous devons **soutenir nos aînés** qui ont tant lutté et oeuvré pour que nous puissions vivre aujourd'hui dans un monde de liberté et de démocratie comme le nôtre.

Nous voulons **aider et accompagner les familles au quotidien, sans relâche**.

Les 20 & 27 Juin prochains, nous demandons aux électeurs du Canton 24 de continuer à nous faire confiance et de croire que nous pouvons, **ensemble**, réécrire l'Histoire et affronter ensemble les nouveaux défis qui se présentent à nous.

***Ensemble, pour VOUS servir.***



*Jean Yves  
Félix*

*Gilles  
Henriot*

*Monique  
Bénard*

*Gilberte  
Dijoux*